

**BUDGET FÉDÉRAL 2024-2025 :
ADM SE RÉJOUIT DE LA CRÉATION D'UN GROUPE DE TRAVAIL SUR L'INVESTISSEMENT
DANS LES AÉROPORTS PAR LES FONDS DE PENSION CANADIENS**

Montréal, le 16 avril 2024 – Le PDG d'ADM Aéroports de Montréal, M. Yves Beauchamp se réjouit de la création d'un groupe de travail présidé par l'ex-gouverneur de la Banque du Canada Stéphane Poloz sur l'identification d'opportunités d'investissement dans les infrastructures aéroportuaires du pays par les fonds de pension canadien, tel que présenté dans le budget fédéral 2024-2025 déposé aujourd'hui.

« ADM est à pied d'œuvre pour réaliser son ambitieux plan de développement de YUL afin d'être plus accessible et mieux connecté d'ici 2028. En parallèle, ADM doit préparer la prochaine grande phase d'expansion qui nous mènera à 2035. De nouveaux outils financiers, comme la participation de fonds de pension, sont essentiels à la planification de l'avenir de la plaque-tournante aéroportuaire du Grand Montréal. Nous sommes heureux d'avoir été entendu par le gouvernement fédéral et offrons toute notre collaboration au groupe de travail dans sa tâche. »

À propos d'ADM Aéroports de Montréal

ADM Aéroports de Montréal est l'autorité aéroportuaire du Grand Montréal responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement de YUL Aéroport international Montréal-Trudeau, certifié 4 étoiles selon le « World Airport Star Rating » de Skytrax, et de YMX Aérocity internationale de Mirabel.

– 30 –

Source :

ADM Aéroports de Montréal
Affaires publiques 514 394-7304
affaires.publiques@admtl.com